



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

السيرة الذاتية

البيانات باللغة الإنجليزية		البيانات باللغة العربية	
Personal Information	Name: Azhar Abdulbaset Abdulmughni Academic Degree: Bachelor Specialty: IT Faculty: medical information technology E-mail: azharalmoghni@gmail.com	الاسم: أزهار عبدالباسط عبد المغني الدرجة العلمية: بكالوريوس التخصص الدقيق: تقنية معلومات الكلية: كلية التكنولوجيا الطبية الايمل: azharalmoghni@gmail.com	المعلومات الشخصية
Personal Summary	I am Azhar Abdulbasit Almoghni, a dedicated academic specializing in Computer Science and Information Technology, with a Bachelor's degree with honors from Ibb University. I am currently pursuing my graduate studies in Information Technology at Sana'a University. I have extensive experience teaching programming and data structures at the university level, as well as in preparing exams and managing information systems. I am committed to building a distinguished academic career by continuously developing my research skills in cloud computing and data security, with a particular focus on leveraging technology to enhance education and healthcare sectors. With strong expertise in data analysis and project management, I am seeking a prominent academic role that will allow me to actively contribute to the advancement of higher education and technology in the region.	أزهار عبد الباسط عبد المغني، أكاديمية متخصصة في علوم الحاسوب وتقنية المعلومات، حاصلة على درجة البكالوريوس بمرتبة الشرف من جامعة إب، وأتبع حاليًا دراساتي العليا في تقنية المعلومات بجامعة صنعاء. اتمتع بخبرة طويلة في تدريس مواد مثل البرمجة وقواعد البيانات في جامعات مختلفة، بالإضافة إلى إعداد وإدارة الاختبارات وإدارة نظم المعلومات. أسعى لبناء مسيرة أكاديمية مرموقة من خلال مواصلة تطوير مهاراتي البحثية في مجالات الحوسبة السحابية وأمن البيانات، وأهدف إلى تعزيز دور التكنولوجيا في تحسين قطاع التعليم والرعاية الصحية. كما أتمتع بمهارات تحليل البيانات وإدارة المشاريع، وأسعى للحصول على دور أكاديمي رفيع يتيح لي المشاركة الفعالة في النهوض بالتعليم العالي والتكنولوجيا في بلادي.	نبذة تعريفية
Education	<ul style="list-style-type: none">Bachelor's in Computer Science Education: Ibb University, 2015, with a GPA of 91.00%	<ul style="list-style-type: none">بكالوريوس في تعليم الحاسوب: جامعة إب، 2015، بمعدل 91.00%	التعليم



21 September UMAS

	<ul style="list-style-type: none">• Pre-Master's in Information Technology: Sana'a University, in progress until 2024• High Diploma in English Language: Tech Zone Institute, 2021, with a GPA of 94%• High School Certificate (Scientific Track): Aisha School, As Saddah, Ibb, 2010, with a GPA of 92.76%	<ul style="list-style-type: none">• تمهيدي ماجستير في تقنية المعلومات: جامعة صنعاء، قيد الدراسة حتى 2024• دبلوم عالي في اللغة الإنجليزية: معهد تيك زون، 2021، بمعدل 94%• شهادة الثانوية العامة (علمي): مدرسة عائشة، السدة، إب، 2010، بمعدل 92.76%	
Personal Skills	<ul style="list-style-type: none">• Advanced skills in using Office applications (Word, Excel, PowerPoint)• Advanced skills in databases (Oracle, Access)• Proficiency in graphic design software like Photoshop• Fluent in English (writing, reading, listening)	<ul style="list-style-type: none">• مهارات متقدمة في استخدام برامج الأوفيس (ورد، إكسيل، باوربوينت)• مهارات متقدمة في قواعد البيانات (أوراكل، أكسس)• إجادة استخدام برامج الجرافيكس مثل فوتوشوب• إتقان اللغة الإنجليزية (كتابة، قراءة، استماع)	المهارات الشخصية
Professional Experiences:	<ul style="list-style-type: none">• Ibb University: Teaching Assistant in the Computer Science Department, teaching programming, databases, object-oriented programming.• Al-Hikmah University - Sana'a: Teaching Assistant in the College of Engineering and Sciences, teaching programming and data structures.• Al-Razi University: Teaching Assistant in the College of Medical Sciences, teaching computer skills.• September 21 University: Teaching Assistant and Information Systems Manager, developing an electronic grading system, member of the programming and central control management team.	<ul style="list-style-type: none">• جامعة إب: معيدة في قسم علوم الحاسوب، تدريس مواد برمجة، قواعد البيانات، البرمجة كائنية التوجه.• جامعة الحكمة - صنعاء: معيدة في كلية الهندسة والعلوم، تدريس مواد البرمجة وهياكل البيانات.• جامعة الرازي: معيدة في كلية العلوم الطبية، تدريس مهارات الحاسوب• جامعة 21 سبتمبر: معيدة ومديرة نظم المعلومات، تطوير نظام التصحيح الإلكتروني، عضو في فريق البرمجة وإدارة الكنترول المركزي.	الخبرات المهنية والاكاديمية
Projects	Sales Management and Phone Maintenance Project: Graduation project for Bachelor's degree.	مشروع إدارة المبيعات وصيانة الهواتف: كمشروع تخرج لنيل درجة البكالوريوس	المشاريع المنجزة



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

Publications	Applied Research on " the Internet of Things in healthcare ": Under publication. Research on Access Control Models for Big Data in Cloud Environment: Under publication.	بحث تطبيقي عن "الرعاية الصحية في إنترنت الأشياء": قيد النشر. بحث عن نماذج التحكم في الوصول إلى البيانات الكبيرة في البيئة السحابية: قيد النشر	الأبحاث المنشورة
--------------	---	--	------------------

مرفقات مهمة:

- الصورة الشخصية لعضو هيئة التدريس.
- مرفق السيرة الذاتية (CV.pdf).